

Le 28 mai 2020

À TOUS LES PRESTATAIRES DE SERVICES

VERS UNE REPRISE COMPLÈTE DES ACTIVITÉS DE RÉNOVATION CADASTRALE

Les récentes annonces du Gouvernement ont confirmé la reprise complète des activités des arpenteurs-géomètres dans le contexte de la pandémie, en respect des mesures d'hygiène et d'éloignement physique définies par les autorités publiques. Nous pouvons par conséquent planifier une relance des travaux de rénovation cadastrale qui ont été perturbés.

Certaines activités réalisées par les prestataires de services ont continué de se dérouler par télétravail depuis le 13 mars et c'est très bien. Toutefois, les livraisons liées aux travaux terrains et à la tenue des rencontres de consultation des propriétaires n'ont pu respecter les échéances prévues et nous travaillons présentement à revoir les échéanciers des mandats visés.

De plus, nous élaborons présentement un mode de fonctionnement pour la tenue des rencontres de consultation des propriétaires qui tient compte des mesures mises en place par la Santé publique pour faciliter un déconfinement progressif et sécuritaire dans la province. Compte tenu des paramètres à respecter, les rencontres de consultation des propriétaires devraient reprendre à compter de l'automne 2020.

Enfin, nous communiquerons dès que possible avec chacun des prestataires de services afin d'élaborer des nouveaux calendriers de livraisons pour les mandats en cours et en profiterons pour leur présenter les nouvelles modalités de tenue des rencontres de consultation des propriétaires.

Merci à l'avance de votre collaboration,

Le Service de la rénovation cadastrale

Avis 2020-02